

prit et de cœur nous devons travailler par la prière et par la pénitence, à le devenir, selon les devoirs de notre vocation au célibat ou au mariage. Marie obéissait aux commandements de Dieu ; ces commandements, nous les avons, efforçons-nous de les accomplir comme elle. Marie aimait Dieu de tout son cœur et son prochain comme elle-même. Pourquoi ne le faisons-nous pas ? Marie était humble, la servante du Seigneur. Pourquoi sommes-nous orgueilleux et voulons-nous être les égaux de Dieu ? Marie aspirait après le règne de Dieu, sur terre. Pour hâter sa venue elle a prié, elle a souffert, elle a sacrifié tout, jusqu'à son Fils. Aspirons-nous après ce règne de Dieu et de Jésus-Christ dans le monde ? Prions-nous, avons-nous souffert, avons-nous sacrifié quelque chose ou quelqu'un pour lui ? Le règne de Dieu est le règne de la justice, comme Marie sommes-nous toujours justes ?

Ah ! L'Idéal est immaculé, il est haut, il est dur à reproduire. Mais il y a eu, il y a parmi nous des âmes qui se tendent, halestantes, vers Lui, âmes virginales de jeunes filles, âmes ardentes de jeunes gens, âmes de pères et de mères jalouses de la foi chrétienne pour eux et pour leurs enfants, âmes de vieillards qui vont le saisir enfin, avec la possession de Dieu, l'Idéal suprême. Ce qu'ils font pourquoi ne le tenterions-nous pas ? Ne sommes-nous pas comme eux, certains de réussir ? La Vierge Immaculée n'est pas un Idéal mort et stérile, mais vivant, actif, efficace. De même que nous sommes rachetés, sanctifiés, en premier lieu et à chaque instant, par la grâce infinie de Jésus-Christ, de même nous sommes héritiers de la plénitude des grâces et des mérites de Marie. Comme une mère reproduit sa nature et ses traits dans ses enfants, ainsi notre mère du Ciel veut et peut reproduire en chacun de nous ses vertus, l'Idéal Moral dont elle est l'exemplaire immortel.

Allons, allons à Marie. Hosanna ! Hosanna ! à son Immaculée Conception ! cependant, souvenons-nous que l'Hosanna sincère et accepté, c'est celui que doit chanter notre vie tout entière. Lourdes et ses miracles de guérison sont le *Te Deum* des corps à la Gloire de Marie Immaculée. Quand donc nos âmes, malades elles aussi du virus originel, se laisseront-elles guérir par l'â-